

Coucou les filles,
Salut Davide

Et bien, cela fait déjà la troisième fois que je dois m'adresser à vous par écrit. Tout d'abord, j'espère que vous allez tous bien et que vos familles également. De mon côté, tout va bien. Ma famille résiste et c'est le principal. Les enfants trouvent que le temps est long sans l'école mais, on tente de trouver un point positif par jour à ce confinement. Cela nous aide beaucoup et je vous conseille d'essayer. Sachez que je pense énormément à vous même si j'avoue que j'ai de la chance de pouvoir échanger avec vous régulièrement mais cela ne change rien au fait que j'ai très envie de tous vous revoir dans ma classe, en pleine forme ! Je sais que ce confinement devient long mais, prenez soin de vous et restez chez vous ! C'est important pour qu'on puisse se revoir vite.

Lors du deuxième envoi, je vous avais lancé un petit défi photo... Défi que vous avez presque tous accepté et cela nous a permis d'échanger régulièrement quelques mots.

Pour ce nouvel envoi, je vous lance de nouveau un défi ! Enfin non, soyons fou... 2 ! Je vous explique...

Le premier : durant une semaine, je vous propose que le soir vers 20h, on se réunisse sur le groupe afin de citer une chose positive de notre journée.

Le deuxième : on en profitera chaque jour pour s'échanger quelque chose... Un film ou une série à regarder, une musique à écouter, une recette à réaliser, une photo prise dans la journée... Bref, quelque chose que l'on a envie de faire découvrir aux autres.

Ca vous tente ?

Depuis le début, nous n'avons jamais perdu le contact et je resterai disponible pour vous de la même manière. Je sais que vous vous posez beaucoup de questions par rapport à la fin de cette année scolaire. J'ai juste envie de vous dire de nous faire confiance et de vous faire confiance. Ce n'est pas le plus important pour l'instant. Nous savons de quoi vous êtes capables, on vous connaît depuis un petit bout de temps après tout.

Alors, profitez de ce temps loin de nous pour faire des choses que vous n'avez pas le temps de faire d'habitude. Prenez du temps pour vous et avec vos proches. Profitez de la vie.

A très vite et surtout en pleine forme.

Votre titulaire chérie...